

## Palabras del Dr. Cipriano Sánchez García, L.C., Rector de la Universidad Anáhuac México, en la firma de convenio con el Municipio de Huixquilucan

## 9 de abril de 2019 Oficinas del Municipio de Huixquilucan

La verdad es que creo que este Convenio es un buen acto, porque estamos hablando de la promoción del desarrollo social en el municipio. Un punto muy importante, dentro de todos los elementos que estamos aportando, son tres becas anuales del cien por ciento a las personas que decide el municipio.

Una pregunta, ¿no podremos hacer 6 de 50?

La respuesta es sí. Tú tienes 300 puntos, por así decir, utilízalos como te convenga, no tenemos ningún problema.

Luego está todo el tema de los servidores públicos municipales, justamente el tema de capacitación y asesoría, que habrá que analizar

relacionándolo con las prácticas profesionales por parte de los jóvenes dentro del municipio en las diversas áreas.

No se maneja mucho, se maneja más el servicio social que las prácticas profesionales.

El servicio social lo hacen en el último año, tienen que ir cumpliendo una cantidad de horas, pero prácticas profesionales es más ya parte de una materia que tienen que hacer...

¿De todas las carreras?

De todas las carreras que son afines a los temas. Por ejemplo, hablando con Sodi todo ese tema de Administración Pública tendría que estar aquí; dependerá un poco de los ámbitos que ustedes estén interesados.

Asimismo, está el tema del voluntariado de la acción social de la Universidad, que también es importante, las casas de ASUA construye y luego, por supuesto, todos los temas de colaboración con el DIF. Y la verdad para mí—tú lo sabes, Enrique, esto es un poco protocolario— el hecho de apreciar tu compromiso con la Universidad, sabes que es recíproco con tu persona y con el municipio, como una parte muy importante de ver siempre a la Universidad dentro de la sociedad. Sabemos que Huixquilucan no es un municipio fácil, pero para eso estás tú, y ojalá que todos nosotros podamos cooperar adecuadamente.

Palabras de Enrique Vargas del Villar, Presidente de Huixquilucan

Para este gobierno municipal, la Universidad Anáhuac es muy importante, es un polo de desarrollo que lo tenemos muy presente. Además, todo esto lo hago convencido no sólo como autoridad sino también como ciudadano. Y así se los digo: van a tener seguro todo mi apoyo.

--ooOoo--